

Communiqué de presse

Deux nouvelles vice-présidentes pour la CSIAS

Neuchâtel, le 9 juin 2023 - *L'assemblée générale de la CSIAS a statué vendredi sur la succession d'Elisabeth Baume-Schneider, élue au Conseil fédéral. Dans le cadre d'une nouvelle double vice-présidence, Mirjam Ballmer, conseillère communale de la ville de Fribourg en charge de l'instruction publique et de l'aide sociale, assure la représentation politique de la CSIAS. Quant à la représentation professionnelle, Claudia Hänzi a été élue en sa qualité de présidente expérimentée de la commission CSIAS « Normes et pratique » et cheffe de l'office des affaires sociales de la ville de Berne. L'élection s'est déroulée à l'unanimité.*

« Le trou noir entre l'arrivée en fin de droits et le recours à l'aide sociale - approches en matière de prévention », tel était le thème abordé par les membres de la CSIAS à Neuchâtel. Après l'expiration de leur droit aux indemnités de l'assurance-chômage (AC), de nombreux demandeurs d'emploi dépendent ensuite de l'aide sociale. Il s'écoule alors souvent beaucoup de temps entre l'arrivée en fin de droits et la perception de l'aide sociale. Et personne ne sait vraiment ce que deviennent les personnes concernées durant cette phase; comment elles arrivent à joindre les deux bouts, si elles épuisent leur fortune ou s'endettent. La CSIAS estime qu'il est essentiel de mieux soutenir ces personnes entre l'arrivée en fin de droits et le recours à l'aide sociale. Il est notamment primordial que les offices régionaux de placement collaborent étroitement avec les services sociaux. Dans la ville de Zurich, des consultations sociales ont d'ores et déjà été mises en place dans les ORP. A Berne, des coachs accompagnent les chômeurs âgés de longue durée sur le chemin du premier marché du travail avant l'arrivée en fin de droits. A Lausanne, il existe depuis de nombreuses années des programmes visant à aider les jeunes et les personnes âgées à intégrer le marché du travail via la formation. Ces mesures sont importantes et devraient être appliquées à large échelle.

Klicken Sie hier, um Text einzugeben.

Klicken Sie hier, um Text einzugeben.

Renseignements

Christoph Eymann, Président de la CSIAS

Tél. 031 326 19 13

Markus Kaufmann, Secrétaire général de la CSIAS

Tél. 031 326 19 13